



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Vermieterausflug 2023

Seebruck, den 25. Oktober 2023 – Einmal im Jahr organisiert die Tourist-Information Seebruck einen Ausflug mit den örtlichen Vermietern von Urlaubsunterkünften. Meist wird ein Ziel in der direkten Umgebung ausgewählt, dass dann auch an zukünftige Gäste empfohlen werden kann. In diesem Jahr wurde es römisch.

„Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah“. Der diesjährige Vermieterausflug der Tourist-Information wurde in Zusammenarbeit mit dem Verkehrsverein Truchtlaching organisiert. In diesem Jahr ging es in das neu gestaltete Römermuseum Seebruck, das viele der Gastgeber so noch nicht kannten. Quintus Tiberius Octavius alias Museumsleiter Matthias Ziereis und seine Frau führten in zwei Gruppen durch das Museum und beantworteten die vielen Fragen der Teilnehmer.

Im Anschluss überraschten die Mitarbeiterinnen der Tourist-Info die gesamte Gruppe mit einem „römischen Buffet“, das im Sitzungssaal des Rathauses gegenüber aufgebaut war. Bei der besonderen Brotzeit und vielen netten Gesprächen klang der interessante Nachmittag aus.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20